SECTION 05 ÉDITEUR DE TEXTE

TABLE OF CONTENTS

5. Éditeur de texte
5.1 Menu Fichier
5.1.1 Nouveau
5.1.2 Ouvrir
5.1.3 Enregistrer
5.1.4 Enregistrer sous
5.1.5 Fermer le document courant
5.1.6 Imprimer
5.1.7 Paramètres
5.1.8 Quitter
5.2 Menu Édition
5.2.1 Début de sélection
5.2.2 Copier
5.2.3 Couper
5.2.4 Coller
5.2.5 Supprimer
5.2.6 Supprimer des lignes vides
5.2.7 Ajouter a Presse-papiers
5.2.8 Effacer le Presse-papiers
5.2.9 Sélectionner tout
5.2.10 Insérer depuis un fichier
5.2.11 Insérer la date
5.2.12 Insérer l'heure
5.2.13 Changement entre le mode Insertion et Remplacement
5.2.14 Vérificateur d'orthographe
5.3 Menu Aller à
5.3.1 Rechercher
5.3.2 Rechercher de nouveau
5.3.3 Remplacer
5.3.4 Allez à l'emplacement
5.3.5 Aller à la page précédente
5.3.6 Aller à la page suivante
5.3.7 Mettre signet
5.3.8 Aller à un signet
5.3.9 Aller au précédent document
5.3.10 Aller au document suivant
5.4 Menu Lire
5.4.1 Lire texte sélectionné
5.4.2 Lire le début du texte sélectionné
5.4.3 Lisez du début jusqu'au curseur
5.4.4 Lisez du curseur jusqu'à la fin
5.4.5 Défilement automatique
5.4.6 Lire la phrase courante
5.4.7 Lire la ligne courante
5.4.8 Lire le mot courant
5.4.9 Lire le caractère courant
5.4.10 Lecture du statut
5.5 Mise en page
5.5.1 Mise en page du document braille
5.5.2 Mise en page du document noir
5.5.3 Mise en page du paragraphe braille
5.5.4 Mise en page paragraphe de l'impression en noir
5.6 Touches de défilement et suppression de texte
5.7 Emplacement du curseur
5.8 Touches de raccourci dans l'éditeur de texte :


5. Éditeur de texte

Lorsque vous lancez l'éditeur de texte sur le BrailleSense Plus, celui-ci vous place dans un nouveau document qui est prêt pour l'écriture. Le menu peut être ouvert en appuyant sur "Espace-m (points 1-3-4 )" ou "F2". Ne vous inquiétez pas si vous ne vous souvenez pas exactement des touches de raccourci pour chacun des éléments de menu, puisque vous pouvez activer diverses fonctions de l'éditeur de texte en activant son menu. Le menu de l'éditeur de texte se compose de : fichiers, modifier, aller à, lire et mise en page. Afin d'utiliser ces menus, appuyez sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou "F2" dans l'éditeur de texte, sélectionnez un élément de menu et appuyez sur "Entrée" ou appuyez sur "Backspace" et la lettre correspondant au nom de l'élément du menu. Par exemple, pour ouvrir le menu édition, appuyez sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou "F2" pour ouvrir le menu et passer au menu suivant en appuyant sur flèches haut et bas ("Espace-1" et "Espace-4") pour trouver le menu "Édition", puis appuyez sur "Entrée". Ou, appuyez sur "Espace-m (points 1-3-4)" et sur "e (points 1-5)" qui représente le menu "Édition". Le menu "Édition" contient un menu de niveau inférieur. La "flèche droite" est affichée à la fin du nom du menu, et "sous menu" est prononcé après le nom du menu. Si un menu contient une boîte de dialogue, "..." sera affiché après le nom du menu et elle est annoncée en tant que "Boîte de dialogue".

Avant d'entrer dans plus de détails sur l'éditeur de texte, il est important de noter quel que soit votre position dans un document, vous pouvez trouver votre emplacement en appuyant sur "Espace-1-5-6." Aussi, si vous modifiez un document et fermez le BrailleSense Plus, alors ce dernier indiquera son état lorsque vous remettrez en marche l'appareil. Dans les prochains paragraphes, les caractéristiques de l'éditeur de texte sera expliqué plus en détail. Nous vous expliquerons également les fonctions de chacun des éléments de menu disponibles dans l'éditeur de texte.

5.1 Menu Fichier

Le menu "Fichier" contient les commandes qui vous permettent de créer de nouveaux documents, d'ouvrir des documents qui ont été enregistrés sur un disque, d'enregistrer tous les documents qui ont été modifiés, et d'imprimer en braille. Il contient également divers options de réglage d'environnement. Afin de sélectionner le menu Fichier, appuyez sur "Espace-m (points 1-3-4)," et appuyez sur "f (points 1-2-4)." Ou, appuyez sur "Entrée" sur "Fichier".

5.1.1 Nouveau

La commande Nouveau crée un nouveau document qui peut être édité. Par défaut, le nom du nouveau document est "noname.brl." L'extension ".brl" est donnée aux documents qui sont créés en braille sur le BrailleSense Plus. C'est le même nom de fichier qui est nommé automatiquement lorsque l'éditeur de texte s'ouvre. Afin de créer un nouveau document, sélectionnez "Nouveau" dans le menu "Fichier". Ou, appuyez sur "Entrée-n (points 1-3-4-5)." Si "Nouveau" est exécuté lors de l'édition d'un autre document, "Document Sense (s)" est affiché en premier. Si vous appuyez sur "Espace-4" à plusieurs reprises, "Document braille (b)" et "Document texte (t)" apparaissent. Sélectionnez le type de document que vous souhaitez puis appuyez sur "Entrée".

"Nouveau" signifie que les utilisateurs peuvent créer un nouveau document après la fermeture du document qui est actuellement en cours d'édition. Fermer le document qui est actuellement édité signifie que le document est effacé de la mémoire temporaire. Si un nouveau document est exécuté sans enregistrer le document qui est actuellement en cours d'édition, le BrailleSense Plus demande s'il doit enregistrer le document actuel, de sorte que des modifications du document ne seront pas perdues. Lorsque "Enregistrer : Oui "est affiché, les utilisateurs peuvent sélectionner "Oui" pour enregistrer le document actuel ou sélectionner "Non" pour ne pas enregistrer les modifications. Si vous sélectionnez "Annuler" en appuyant sur "Espace" une fois de plus, l'éditeur de texte annule le nouveau document et revient au document courant.

Notez que vous pouvez changer le "type de document par défaut", dans "Réglage des options". En changeant le "type de document par défaut", vous pouvez avoir comme type de document par défaut texte, Sense ou braille.
 
5.1.2 Ouvrir

La commande Ouvrir ouvre un document qui a déjà été enregistré sur un disque. Sélectionnez "Ouvrir" dans le menu "Fichier" ou appuyez sur "Entrée-o (points 1-3-5)." Vous pouvez accéder au menu "Fichier" en appuyant sur "Espace-m (points 1-3-4"), ou en appuyant sur "F2". Ensuite, une boîte de dialogue apparaît, de sorte que vous pouvez ouvrir un fichier. La "Boîte de dialogue Ouvrir" est un outil qui vous aide à trouver les documents que vous souhaitez modifier et lire. Elle se compose de la "Liste des fichiers" (qui affiche la liste des fichiers ou dossiers), "Nom de fichier" (à taper dans un nom de fichier directement), "Type" (qui change le format de fichier lors de l'ouverture d'un document), un bouton "Confirmer" (pour confirmer la sélection), et un bouton "Annuler" (pour annuler la sélection). Afin de se déplacer entre ces commandes, appuyez sur "Tab ("Espace-4-5")" ou "Maj-Tab ("Espace-1-2 ")." Si la "Boîte de dialogue Ouvrir" est exécutée, "Nom de fichier:" est affiché en premier. Si "Nom de fichier:" est affiché, tapez alors un nom de fichier que vous souhaitez ouvrir, puis appuyez sur "Entrée". Le nom du fichier doit être saisi en braille informatique. Le BrailleSense Plus va chercher ce fichier dans le répertoire "/flashdisk /My Documents". S'il y a des fichiers que vous avez utilisés récemment, vous pouvez les faire défiler en appuyant sur "Espace-4." Les noms de fichiers qui ont été ouverts récemment sont affichés un par un en appuyant sur "Espace-4." Si le fichier que vous voulez ouvrir est sélectionné, appuyez sur "Entrée" pour l'ouvrir. Afin d'aller au nom de fichier précédent dans la liste, appuyez sur "Espace-1." Pour ouvrir un fichier avec un format de fichier différent, appuyez sur "Tab ("Espace-4-5 ")" pour passer à la sélection du format de fichier, puis appuyez sur flèche haut ("Espace-1") ou bas ("Espace-4") pour sélectionner un format de fichier désiré. Vous pouvez trouver et ouvrir un fichier souhaité dans la liste des fichiers sans avoir à taper le nom du fichier dans la zone d'édition "Nom de fichier:". Appuyez sur "Tab ("Espace-4-5")" à plusieurs reprises pour passer à la "Liste des fichiers", puis sélectionnez le fichier désiré. Vous pouvez également passer à la "Liste des fichiers" en appuyant sur "Maj-Tab ("Espace-1-2 ")" lorsque vous êtes à la boîte de dialogue "nom de fichier:". Les fichiers dans la "Liste des fichiers" ont le format qui a été sélectionné dans "Type de fichier."

Vous pouvez sélectionner un fichier que vous désirez en utilisant les boutons de défilement haut et bas, et vous pouvez ouvrir le fichier en appuyant sur "Entrée". Si vous sélectionnez un dossier et appuyez sur "Entrée", vous pouvez voir la liste des fichiers dans ce dossier.

Si vous souhaitez accéder à un fichier qui se trouve sur une carte compact flash ou une clé USB, vous pouvez y accéder dans la Boîte de dialogue "Ouvrir", en se déplaçant d'abord à la "Liste des fichiers" en appuyant sur "Maj-Tab ("Espace-1-2")" ou "Espace-F3". Ensuite, appuyez sur "Backspace" jusqu'à ce que vous entendiez clé USB ou carte compact flash. Ensuite, appuyez sur "Entrée" pour ouvrir la mémoire. 
Le BrailleSense Plus choisit le mode braille selon le type de fichier. Par exemple, si vous appuyez sur "Entrée" pour sélectionner un fichier qui a l'extension hbl ou brl, ou si vous tapez un nom de fichier avec ces extensions et appuyez sur "Entrée", le BrailleSense Plus va ouvrir le fichier sélectionné en braille abrégé. Vous ne serez pas en mesure de changer le mode braille dans ces documents. Si vous appuyez sur "Entrée" pour sélectionner un fichier qui a les extensions txt ou doc, il va ouvrir le fichier dans ce qui est actuellement paramétré dans l'option "Affichage / Entrée de mode" du menu "Réglage des options". Une fois le fichier ouvert, vous pouvez changer le mode braille. 

Dans l 'éditeur de texte du BrailleSense Plus, il est possible d'ouvrir et de travailler simultanément avec 10 fichiers. Si vous avez déjà un document ouvert, et vous essayez d'en ouvrir un autre, le BrailleSense Plus vous demandera si vous souhaitez enregistrer les modifications apportées au document qui est déjà ouvert. Ensuite, vous pouvez enregistrer le fichier. Une fois que vous avez terminé l'enregistrement du document, une boîte de dialogue Ouvrir s'affiche. Toutefois, vous aurez toujours les deux fichiers ouverts. Il semble seulement que vous avez fermé l'un sans l'enregistrer. Avec le nouveau document ouvert, si vous voulez aller au document précédent, vous pouvez appuyer sur "Maj-Tab (Espace-1-2)." Si vous voulez revenir à l'autre document, appuyez sur "Tab (espace 4-5)."

5.1.3 Enregistrer

La commande Enregistrer enregistrera un document sur un disque. Si vous souhaitez utiliser cette option, vous pouvez appuyer sur "Espace-m (points 1-3-4)" pour ouvrir le menu "Fichier" et exécuter la commande "Enregistrer" en se positionnant sur elle et en appuyant sur "Entrée", ou vous pouvez appuyer sur "s (points 2-3-4)." Sinon, vous pouvez appuyer sur "Entrée-s (points 2-3-4)" lors de l'édition d'un document.

Si vous avez créé un nouveau document en activant l'éditeur de texte ou en faisant "Entrée" sur la commande "Nouveau" dans le menu ; si vous exécutez "Enregistrer", la boîte de dialogue "Enregistrer sous" s'ouvre. Vous pouvez vous référer au paragraphe 5.1.4 qui explique comment utiliser la boîte de dialogue "Enregistrer sous".

Si vous exécutez "Enregistrer" après avoir modifié un document qui a été ouvert en utilisant la fonction "Ouvrir", le BrailleSense Plus enregistre le document avec le même nom de fichier sans l'aide de la boîte de dialogue. Après l'enregistrement d'un document, le système revient en mode d'édition de document.
Lorsque vous avez plusieurs documents ouverts, vous pouvez enregistrer le document courant en appuyant sur "Espace-q (points 1-2-3-4-5)". Cela fermera le document, l'enregistrera, et retournera au document précédent.

Note :
1) Le fichiers PDF et Epub ne peuvent pas être enregistrés comme un même type de fichier. Lorsque vous essayez d'enregistrer, le système exécute "Enregistrer sous" et les fichiers doivent être enregistrés avec un type de fichier différent. 
2) Lors de l'enregistrement au format "rtf" et "doc", la mise en forme est perdue. 

5.1.4 Enregistrer sous

L'option "Enregistrer sous" est utilisée pour enregistrer un document avec un nom de fichier différent, sur un autre disque dur, ou avec un type de fichier différent. Si vous souhaitez exécuter cette commande, appuyez sur "Espace-m (points 1-3-4)," puis appuyez sur "Entrée" lorsque le menu "Fichier" est affiché. Déplacez-vous vers "Enregistrer sous" en appuyant sur "Espace-4." Ensuite, appuyez sur "Entrée". Une autre façon de faire est d'appuyer sur "Espace-s (points 2-3-4)," qui exécute la commande "Enregistrer sous" dans l'éditeur de texte.

Si vous exécutez "Enregistrer sous", la boîte de dialogue "Enregistrer sous" s'affiche. Cette boîte de dialogue est presque la même que la boîte de dialogue "Ouvrir". Elle se compose de : "Liste des fichiers", "Nom de fichier", "Type" (qui représente le format de fichier), un bouton "Confirmer" et un bouton "Annuler". Si la boîte de dialogue est ouverte, "Nom de fichier:" est affiché. Vous pouvez passer d'un onglet à l'autre en appuyant sur "Tab ("Espace-4-5")" ou "Maj-Tab ("Espace-1-2")".

Si vous exécutez "Enregistrer sous" lorsque vous modifiez un document que vous avez ouvert, le nom du fichier affiché, le format de fichier et le dossier sont les mêmes que ceux du fichier que vous avez ouvert. Lors de l'exécution de "Enregistrer sous", de fichiers "PDF" et "Epub", la mise en forme n'est pas conservée et les fichiers sont enregistrés au format "TXT". 

Toutefois, si vous avez créé un nouveau document en exécutant l'éditeur de texte ou en exécutant "Nouveau", et vous faites "Enregistrer" ou "Enregistrer sous", le nom par défaut du fichier est affiché "noname.brl" et le chemin du fichier est "flashdisk/My Documents /".

Si vous souhaitez modifier le nom du fichier qui est affiché sur l'afficheur braille, appuyez sur la touche de curseur routine où vous souhaitez modifier le nom du fichier, puis modifiez-le. Ou, si vous voulez créer un nouveau nom de fichier, tapez le sans appuyer sur l'une des touches de curseur routine. Vous ne pouvez pas utiliser les caractères suivants dans un nom de fichier ou de dossier : "|, \, <,>,,:?, *"

Si vous souhaitez modifier le format de fichier, passez à "Type". Dans "Type", passez au format de fichier que vous souhaitez en appuyant sur "Espace-1" ou "Espace-4."

Si vous souhaitez enregistrer un fichier avec un nom de fichier qui se trouve dans la liste des fichiers, passer à la "Liste des fichiers" en appuyant sur "Maj-Tab." 

Note : Lors de l'enregistrement au format "rtf" et "doc", la mise en forme est perdue. 

5.1.5 Fermer le document courant

La commande "Fermer document courant" vous permet de fermer le document sur lequel vous travaillez sans fermer l'éditeur de texte. Vous pouvez accéder à la commande "Fermer document courant" en appuyant sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou "F2". Ensuite, appuyez sur "Entrée" dans le menu "Fichier". Utilisez les flèches haut et bas ("Espace-1" et "Espace-4") jusqu'à ce que vous trouviez "Fermer document courant" puis appuyez sur "Entrée". Ou, vous pouvez appuyer sur "q (points 1-2-3-4-5)" dans le menu "Fichier". Vous pouvez également accéder à cette fonction en appuyant sur "Espace-q (points 1-2-3-4-5)" lorsque vous modifiez un document. Notez que cette fonction ne fonctionnera pas si vous avez seulement un document ouvert. Vous devez avoir au moins deux ou plusieurs documents ouverts pour pouvoir exécuter la commande "Fermer document courant".

5.1.6 Imprimer

La commande "Imprimer" est utilisée pour imprimer le document courant en noir ou l'embosser en braille. Si vous souhaitez exécuter cette commande, appuyez sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou "F2", et appuyez sur "Entrée" dans le menu "Fichier". Puis, passez à "Imprimer" en appuyant sur "Espace-4", puis sur "Entrée", ou appuyez simplement sur "p (points 1-2-3-4)." Lors de l'édition d'un document, le raccourci pour l'impression est "Espace-p (points 1-2-3-4)." Il y a deux menus de niveau inférieur pour l'option "Imprimer". L'un est pour l'impression noire et l'autre est pour l'embosseuse braille. Rappelez-vous que vous pouvez vous déplacer entre les éléments de menu à l'aide de "Espace-1" ou "Espace-4."

1. Embosser en braille
Ouvrez le document que vous voulez embosser. Appuyez sur "Espace-m (points 1-3-4)" pour activer le menu. Recherchez "imprimer" dans le menu "Fichier" et sélectionner "Embosser", ou appuyez sur "b (points 1-2)." Si vous sélectionnez "Embosser (b)" ci-dessus, la boîte de dialogue" Embosser" s'ouvre. Ici, vous pouvez taper le numéro de page où vous voulez que l'embossage commence et le numéro de page de fin, où vous voulez que l'embossage s'arrête. Les éléments suivants sont dans la boîte de dialogue.

1)  Numéro de page de début
C'est le numéro de page où commence l'embossage. Le numéro de page par défaut est fixé à 1. Vous pouvez modifier la valeur du numéro de page en tapant dans la valeur souhaitée. Vous pouvez passer à l'élément de sélection suivant, qui est le "Numéro page de fin" en appuyant sur "Espace-4."


2)  Numéro page de fin
C'est le numéro de la dernière page à être embossée. La valeur par défaut est réglée sur "100000". Cela signifie que le document sera embossé jusqu'à la fin du document, sauf si le document dépasse 100000 pages. Pour changer la valeur, entrez le numéro de la page de fin. Vous pouvez passer à l'élément de sélection suivant, qui est le "Nombre de copies" en appuyant sur "Espace-4."

3)  Nombre de copies
Cette option désigne le nombre de copies à embosser. La valeur par défaut est réglée sur "1". Vous pouvez changer ce numéro en tapant le numéro souhaité. Si vous appuyez sur "Espace-4" ou "Espace-1", vous vous déplacez de "Méthode d'impression" à "Numéro page de fin", respectivement. Si vous souhaitez déplacer vers "Confirmer", appuyez sur "Tab ("Espace-4-5")."

4)  Paramétrer le format braille
Dans cette option, vous pouvez définir si oui ou non les paramètres de mise en forme du document braille spécifiés dans le BrailleSense Plus seront utilisés lors de l'embossage. Si vous réglez ce paramètre sur "Oui", le document sera embossé en tenant compte des réglages de mise en forme du document braille du BrailleSense Plus. Si vous le réglez à "Non", le document sera embossé dans le format spécifié dans le document original.

5)  Confirmer / Annuler
Pour embosser comme indiqué ci-dessus, passez à "Confirmer" en appuyant sur "Tab ("Espace-4-5")" puis appuyez sur "Entrée". Ou, si vous voulez annuler l'opération, passez à "Annuler" en appuyant sur "Tab ("Espace-4-5")", puis appuyez sur "Entrée".

Si "Entrée" est activée sur la commande "Confirmer", "Impression: Oui" est affiché sur l'afficheur braille et est également vocalisé. Si "Entrée" est activé sur "Oui", l'embossage va commencer. Si vous ne voulez pas embosser, appuyez sur "Espace" pour sélectionner "Non", puis appuyez sur "Entrée". Si "Enregistrer en tant que fichier" est sélectionné en appuyant sur "Espace", alors le document est enregistré en tant que fichier "brl".

S'il y a des problèmes avec l'imprimante braille, le BrailleSense Plus affiche un message d'erreur et renvoie au document ouvert.

2. Imprimer le texte
Cette option est utilisée lorsque vous souhaitez imprimer un document en noir. Pour ce faire, ouvrez le document à imprimer et appuyez sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou "F2", puis appuyez sur "Entrée" dans le menu "Fichier". Déplacez-vous vers "Imprimante" en appuyant sur "Espace-4" à plusieurs reprises. Ensuite, appuyez sur "Entrée" lorsque vous êtes sur "Imprimante", ou appuyez simplement sur "p (points 1-2-3-4)." La boîte de dialogue pour "Imprimante" est presque la même que "Embosser." Après avoir saisi les valeurs comme dans la boîte de dialogue embosser, appuyez sur "Tab ("Espace-4-5")," puis "Imprimer: Oui "est affiché. Si "Entrée" est activé, l'impression démarre. Mais, si vous appuyez sur "Espace" pour passer à "Non", et appuyez sur "Entrée", l'impression sera annulée et le BrailleSense Plus vous remettra dans le document ouvert.

Notez que le BrailleSense Plus fonctionne avec toutes les imprimantes HP (PCL niveau 3 ou supérieur) et avec les imprimantes HP compatibles.

5.1.7 Paramètres

Si vous souhaitez modifier d'environnement, appuyez sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou "F2", et appuyez sur "Entrée" sur le menu "Fichier" pour entrer dans le menu "Fichier". Déplacez-vous à "Paramétrage (e)" en appuyant sur "Espace-4" à plusieurs reprises, puis appuyez sur "Entrée" sur "Paramètres", ou appuyez simplement sur "e (points 1-5)." Lors de l'édition d'un document, appuyer sur "Entrée-e (points 1-5)" ouvrira le menu "Paramètres".

Lorsque ce menu est ouvert, une boîte de dialogue s'affiche, qui contient les éléments suivants : liste "Paramètres", les boutons "Dossier par défaut", "Confirmer" et "Annuler". Vous pouvez vous déplacer entre les commandes avec "Tab ("Espace-4-5)" ou "Maj-Tab ("Espace-1-2)". Et vous pouvez vous déplacer entre les éléments de réglage dans la liste en appuyant sur "Espace-1" ou "Espace-4."

Voici les paramètres de réglage qui peuvent être modifiés :

? Aperçu caractères spéciaux (Oui/Non) : Si cette option est réglée à "Oui", tous les caractères de format sont affichés. Si vous voulez changer cette option, utilisez "Espace" pour basculer. Les caractères formatés seront marqués par le "retour chariot ($p)" et le "signe de marque ($pl)".
? Unité de saut (Ligne/Paragraphe) : Il définit l'unité de déplacement lorsque "Espace-1" ou "Espace-4" est actionnée pendant que vous lisez un document. Si cette option est réglée sur "Ligne", "Espace-1" fait déplacer ligne par ligne. Si cette option est réglée sur "Paragraphe", "Espace-1" fait déplacer paragraphe par paragraphe. Pour basculer entre "Ligne" et "Paragraphe", appuyez sur "Espace".
? Lecture seule (Oui/Non) : Si cette option est réglée sur "Oui", le document ne peut être modifié. Ce paramètre est utilisé afin de protéger le document de toute modification involontaire. Si vous voulez le changer à "Non", appuyez sur "Espace".
Notez que lorsque vous décidez de choisir "Compressé" sur l'option pour la lecture avec l'affichage en braille, vous réglez "Lecture seule" à "Oui." Lorsque vous lisez un document, appuyer sur une "touche de curseur routine", fait indiquer un mot ou un caractère correspondant à l'opération de la "touche curseur routine." Il sera affiché très à gauche de l'écran de 32 cellules braille.
? Mode lecture (Original/Compressé) : Cette option définit le mode de lecture. Lire en mode "Original", affiche le document dans son format original.
Si le mode de lecture est réglé sur "Compressé", le BrailleSense Plus continue d'afficher le contenu, même s'il existe un caractère retour chariot ($p). Pour basculer entre "Ligne" et "Paragraphe", appuyez sur "Espace".
? Vitesse de défilement automatique (1~35) : Cette option définit la durée d'affichage d'une ligne pendant que vous faites défiler un document. Vingt est la vitesse de défilement la plus rapide. Appuyer sur "Espace" fait augmenter le nombre, et "Backspace" fait diminuer de nombre. 
? Sauvegarde automatique (Pas de sauvegarde automatique, 10 ~ 60): Cette option définit l'intervalle de temps de sauvegarde automatique du fichier qui est actuellement en cours d'édition. Le temps de réglage peut être augmenté ou diminué de 10 minutes si vous appuyez respectivement sur "Espace" ou "Backspace".
? Appliquer réglages à tous les documents (Oui/Non) : Cette option permet de sélectionner les réglages uniquement s'ils sont valables pour tous les documents. Si "Oui" est sélectionné, les réglages seront conservés pou tous les documents futurs, et si "Non" est sélectionné, les réglages n'affecteront que le document qui est actuellement en cours d'édition. Pour basculer entre "Oui" et "Non", appuyez sur "Espace".

Si vous souhaitez modifier le dossier de sauvegarde par défaut, déplacez-vous au bouton "dossier par défaut" en appuyant sur "Tab (Espace-points 4-5)" et appuyez sur "Entrée". Et puis, vous verrez la "liste des fichiers." Dans la liste de fichiers, déplacez-vous dans le dossier ou le disque que vous désirez en utilisant les touches de déplacement et appuyez sur "Entrée" après avoir appuyé sur "Espace".

Si vous avez terminé les réglages, déplacez-vous au bouton "Confirmer" par "Tab (Espace-points 4-5)" et appuyez sur "Entrée". Si oui, vous pouvez modifier les paramètres et revenir à l'édition du document en cours. Si vous ne voulez pas enregistrer les paramètres, faites "Entrée" sur le bouton "Annuler". Si oui, vous pouvez annuler les paramètres et revenir à l'édition du document en cours.

5.1.8 Quitter

Cette commande va fermer l'éditeur de texte. Pour exécuter cette commande, sélectionnez "Quitter" dans le menu fichier, ou appuyez "Espace-z (Points 1-3-5-6)." Si le document a été modifié (ou édité) et "Quitter" est sélectionné sans enregistrer le document, une boîte de dialogue vous demandera si vous souhaitez enregistrer le document actuel. Vous pouvez sélectionner "(Oui)" avec la barre d'espacement et appuyez sur "Entrée" pour quitter l'éditeur de texte.

5.2 Menu Édition

Dans le BrailleSense Plus, vous pouvez modifier tous les fichiers quel que soit la configuration du mode d'affichage. Dans le menu "Édition", vous trouverez les éléments suivants : "Débuter sélection", "Copier", "Couper", "Coller", "Supprimer", "Supprimer lignes vides", "Ajouter au presse-papiers", "Vider presse-papiers", "Sélectionner tout", "Insérer depuis un fichier", "Insérer date ","Basculer mode insertion / sur frappe", "Vérifier orthographe". Si vous souhaitez ouvrir le menu, appuyez sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou "F2", puis appuyez sur "Entrée" sur "Éditer". Ou, vous pouvez appuyer sur "e (points 1-5)" dans le menu. Maintenant, nous allons explorer le menu d'édition.

5.2.1 Début de sélection

La commande "Débuter sélection" vous permet de sélectionner une certaine portion de texte que vous souhaitez modifier. Lorsque vous utilisez la commande "Débuter sélection", le curseur apparaîtra clignotant avec les "points 1-2-3-4-5-6-7-8." La commande "Débuter sélection" vous permet d'apporter des modifications uniquement au texte qui est sélectionné, et les modifications n'affecteront pas le texte qui n'a pas été sélectionné. La commande "Débuter sélection" est particulièrement utile pour copier, couper et coller. Vous pouvez sélectionner du texte dans un document en plaçant votre curseur sur l'emplacement où vous voulez commencer la sélection. Si vous souhaitez utiliser cette fonction, appuyez sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou "F2" pour ouvrir le menu "Édition", puis appuyez sur "Entrée" sur "Débuter sélection", ou vous pouvez appuyer sur "b ("points 1-2")" dans le menu "Édition" pour accéder à cette option. Lors de l'édition d'un document, appuyer sur "Entrée-b (points 1-2)" activera cette commande. La position finale du texte sélectionné est l'endroit où vous souhaitez placer le curseur après le réglage de la position de début. Par exemple, si vous avez tapé le mot "mère" dans un document, et que vous souhaitez sélectionner ce mot, vous devez placer le curseur sur la lettre "m", puis directement après la dernière lettre "e". Alors, vous avez sélectionné le mot en entier.

5.2.2 Copier

Après la sélection de texte dans un document, appuyez sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou "F2" pour ouvrir le menu et aller dans "Édition" en appuyant sur "Espace-4." Appuyez sur "Entrée" pour ouvrir le menu "Édition". Appuyez sur "Espace-4" pour passer à "Copier", puis appuyez sur "Entrée", ou appuyez sur "c (points 1-4)" dans le menu "Édition". Lors de l'édition d'un document, appuyer sur "Entrée-c (points 1-4)" activera cette commande.

Lorsque vous copiez le texte sélectionné, il sera copié dans le presse-papiers. Le presse-papiers est l'espace virtuel qui est utilisé pour stocker temporairement les données copiées. Toutefois, si vous décidez de copier le nouveau texte que vous avez sélectionné, les données que vous aviez copiées précédemment dans le presse-papiers seront effacées et remplacées par le texte sélectionné.

5.2.3 Couper

Pour couper une sélection de texte, appuyez sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou "F2", et faites "Entrée" sur "Edition «pour entrer dans ce menu. Déplacez-vous vers l'option "Couper" en appuyant sur "Espace-4" à plusieurs reprises, puis faites "Entrée" sur la commande "Couper", ou appuyez sur "x (points 1-3-4-6)" dans le menu "Édition" (qui est le raccourci) pour couper le texte sélectionné. Lors de l'édition d'un document, appuyer sur "Entrée-x (points 1-3-4-6)" activera la commande "Couper".

La différence entre "Couper" et "Copier" est, si vous exécutez la commande "Couper", le texte sélectionné sera déplacé vers le presse-papiers et la sélection dans le document sera supprimée. Alors que la commande "Copier" permet de copier la sélection vers le presse-papiers, et le texte qui a été sélectionné ne sera pas effacé du document.

5.2.4 Coller

Pour coller du texte sélectionné, appuyez sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou "F2", et faites "Entrée" sur "Edition «pour entrer dans ce menu. Déplacez-vous vers l'option "Coller" en appuyant sur "Espace-4" à plusieurs reprises, puis faites "Entrée" sur la commande "Coller", ou appuyez sur "v (points 1-2-3-6)" dans le menu "Édition" (qui est le raccourci) pour coller le texte sélectionné. Lors de l'édition d'un document, appuyez sur "Entrée-v (points 1-2-3-6)" pour coller le texte depuis le presse-papiers.

5.2.5 Supprimer

Pour supprimer du texte sélectionné, appuyez sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou "F2", et faites "Entrée" sur "Edition «pour entrer dans ce menu. Déplacez-vous vers "Supprimer" en appuyant sur "Espace-4" à plusieurs reprises, puis appuyez sur "Entrée" sur "Supprimer", ou appuyez sur "d (points 1-4-5)" (qui est le raccourci) dans le menu "Édition" pour supprimer le texte sélectionné. Lorsque vous modifiez un document, vous pouvez appuyer sur "Espace-d (points 1-4-5)" pour supprimer le texte que vous avez sélectionné.

5.2.6 Supprimer des lignes vides

Afin de supprimer les lignes vides, vous devez sélectionner la zone du document où vous voulez que les lignes vides soient supprimées. Un fois cela fait, appuyez sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou "F2", et faites "Entrée" sur "Edition «pour entrer dans ce menu. Ensuite, utilisez les flèches haut et bas ("Espace-1" ou "Espace-4"), et faites "Entrée" sur "Supprimer lignes vides", ou appuyez sur "l (points 1-2-3)" comme raccourci dans le menu "Édition". Si vous souhaitez supprimer une ligne vide lorsque vous modifiez un document, appuyez sur "Backspace-e (points 1-5)," qui est le raccourci pour "Supprimer des lignes vides."

5.2.7 Ajouter a Presse-papiers

Lorsque vous avez sélectionné du texte dans votre document, appuyez sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou "F2", puis "Entrée" sur "Édition" pour entrer dans ce menu. allez à "Ajouter au presse-papiers" en appuyant sur "Espace-4", puis faites "Entrée", ou appuyez simplement sur "p (points 1-2-3-4)." Lors de l'édition d'un document, appuyer sur "Entrée-p (points 1-2-3-4)" activera cette commande.

"Ajouter au Presse-papiers" est presque la même commande que "Copier". Cependant, avec la commande "Copier", le nouveau texte sélectionné remplacera le texte qui a été copié avant. Cependant, la commande "Ajouter au presse-papiers" n'effacera pas les données précédemment mises dans le presse-papiers comme c'est la cas lorsque vous utilisez cette commande pour copier le texte sélectionné. Le texte sélectionné précédemment sera conservé et le nouveau texte sélectionné sera rajouté au presse-papiers.

5.2.8 Effacer le Presse-papiers

Pour effacer le presse-papiers, appuyez sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou "F2", puis faites "Entrée" sur "Édition" pour sélectionner ce menu. Déplacez-vous à "Vider presse-papiers" en appuyant sur "Espace-4" à plusieurs reprises, puis appuyez sur "Entrée". Ou, appuyez sur "e (points 1-5)" dans le menu "Édition" comme raccourci. Une fois que vous avez exécuté la commande "Vider presse-papiers", l'ensemble du presse-papiers est effacé. Lorsque vous modifiez un document, vous pouvez appuyer sur "Entrée-d (points 1-4-5)" pour activer cette commande.

5.2.9 Sélectionner tout

La commande "Sélectionner tout" sélectionne tout le texte dans un document. Pour activer cette commande, appuyez sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou "F2", et faites "Entrée" sur "Edition «pour entrer dans ce menu. Vous pouvez aller à "Sélectionner tout" en appuyant sur "Espace-4" à plusieurs reprises, puis faites "Entrée" sur "Sélectionner tout", ou appuyez sur "a (point 1)" dans le menu "Édition" (ce qui est le raccourci). Lors de l'édition d'un document, appuyez sur "Entrée-a (point 1)" pour activer cette fonction.

5.2.10 Insérer depuis un fichier

Cette commande va insérer un autre fichier dans le document actuel qui est en cours d'édition. Si vous souhaitez exécuter cette commande, appuyez sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou "F2", et appuyez sur "Entrée" dans le menu "Édition". Déplacez-vous vers "Insérer depuis un fichier" en appuyant sur "Espace-4" à plusieurs reprises. Ensuite, appuyez sur "Entrée" sur "Insérer depuis un fichier", ou appuyez simplement sur "I (points 2-4)" dans le menu "Édition". Lors de l'édition d'un document, appuyer sur "Entrée-i (points 2-4)" activera cette commande.

Lorsque vous utilisez cette option, une boîte de dialogue insérer apparaîtra tout comme la boîte de dialogue ouvrir. Sélectionnez un fichier que vous souhaitez insérer dans le document actuel, et appuyez sur "Entrée" sur le fichier. Ensuite, le fichier sélectionné sera inséré au début du paragraphe où se trouve votre curseur.

Lorsque vous exécutez "Insérer depuis un fichier", le texte inséré à partir du fichier sera converti au format de fichier du document en cours. Bien que le fichier que vous avez collé soit dans une autre mise en forme, le format de fichier du document actuel sera conservé. Par exemple, si vous insérez "exemple.txt" dans "exemple.hbl" et enregistrez, le fichier sauvegardé sera "exemple.hbl."
 
Notez que si vous insérez un fichier braille dans un fichier texte, le document braille sera traduit dans un format texte. Vous pouvez le lire en braille, mais en de rares occasions, vous pourrez voir des différences dans le texte traduit.

5.2.11 Insérer la date

Pour insérer la date dans votre document, appuyez sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou "F2", et faites "Entrée" sur "Edition" pour entrer dans ce menu. Déplacez-vous vers "Insérer date" en appuyant sur "Espace-4" à plusieurs reprises. Ensuite, faites "Entrée" sur "Insérer date" ou appuyez sur "w (points 2-4-5-6)" (qui est le raccourci) dans le menu "Édition". Ensuite, vous pouvez insérer la date et l'heure là où se trouve le curseur dans votre document. Si vous voulez insérer une partie de la date et de l'heure, vous pouvez modifier ce que vous voulez après l'exécution de la commande "Insérer date". Lorsque vous modifiez un document, vous pouvez appuyer sur "Entrée-w (points 2-4-5-6)" pour activer cette commande.

5.2.12 Insérer l'heure

Pour utiliser cette fonction, appuyez sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou "F2", et faites "Entrée" sur "Edition" pour entrer dans ce menu. Déplacez-vous vers "Insérer heure" en appuyant sur "Espace-4" à plusieurs reprises. Ensuite, faites "Entrée" sur "Insérer heure" ou appuyez sur "t (points 2-3-4-5)" (qui est le raccourci) dans le menu "Édition". Ensuite, vous pouvez insérer l'heure courante où se trouve le curseur. Lors de l'édition d'un document, appuyer sur "Backspace-w (points 2-4-5-6)" active cette fonction.

5.2.13 Changement entre le mode Insertion et Remplacement

Il y a deux façons d'éditer des documents dans le BrailleSense Plus. La première consiste à insérer votre texte, qui fera reculer les mots derrière le curseur. C'est ce qu'on appelle le "mode Insertion" parce que vous insérez simplement du texte. Lorsque vous êtes en mode "Insertion", le curseur apparaît avec les "points 7-8." La seconde façon consiste à remplacer le texte à l'emplacement du curseur. C'est ce qu'on appelle le "mode Remplacement." En "mode Remplacement", le curseur avec les "points 7-8" clignote.

Si vous démarrez l'éditeur de texte (ou ouvrez un document), le "mode Insertion" est activé par défaut. Ceci va écrire le texte, tout en décalant les mots déjà présents dans le document. Cependant, vous pouvez remplacer le texte tout en effaçant l'ancien en passant en "mode Remplacement". Vous pouvez basculer vers le "mode Remplacement" en appuyant sur "Espace-i (points 2-4)". Dans le "mode Remplacement", vous pouvez modifier l'ancien texte par le nouveau à l'emplacement du curseur. Si vous voulez revenir au "mode Insertion", faites la commande "Espace-i (points 2-4)" à nouveau. Vous pouvez également accéder à cette fonction via le menu. Appuyez sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou "F2", et allez au menu "Édition" en utilisant les flèches haut et bas ("Espace-1" et "Espace-4"). Ensuite, appuyez sur "Entrée" sur "Édition" pour entrer dans ce menu. Ensuite, utilisez les boutons de défilement pour trouver "Basculer mode Insertion / sur frappe", ou vous pouvez simplement appuyer sur "m (points 1-3-4)" alors que vous êtes dans le menu "Édition".

5.2.14 Vérificateur d'orthographe

Cette option est utilisée pour vérifier l'orthographe pendant que vous modifiez un document. Attention, cette fonctionnalité n'est pas disponible dans cette version du produit.
Afin d'activer l'option Vérificateur d'orthographe, procédez comme suit :

1) Appelez le menu en appuyant sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou "F2".
2) Déplacez-vous vers le menu "Édition" en appuyant sur "Espace-4."
3) Appuyez sur "Entrée" sur le menu "Édition".
4) Appuyez sur "Espace-4" jusqu'à ce que "Vérifier l'orthographe" soit affiché. Ou, appuyez sur "k (points 1-3)" afin de passer à "Vérifier l'orthographe" directement.
5) Appuyez sur "Entrée" sur le "Vérifier l'orthographe." Ou, vous pouvez appeler le menu "Vérifier l'orthographe" en appuyant sur "Entrée-k (points 1-3)" lorsque vous éditez un document.

Si "Vérifier l'orthographe" est exécuté, une boîte de dialogue avec les éléments suivants apparait :

Liste déroulante "Étendue"
"Dictionnaire personnalisé" (c)
"Options" (o)
Bouton "Démarrer" (b)
Bouton "Annuler"

Vous pouvez passer d'un item à l'autre en appuyant sur "Tab ("Espace-4-5")" ou "Maj-Tab ("Espace-1-2")".
Ce qui suit est une explication détaillée pour chaque élément :

La liste déroulante "Étendue" est utilisée pour désigner la plage qui doit être vérifiée.

1. Document complet: vérifier l'ensemble du document en cours.
2. Vérifier le chapitre actuel où se trouve le curseur.
3. Paragraphe : vérifier le paragraphe courant où se trouve le curseur.
4. À partir du curseur vers le bas: vérifier de la position du curseur à la fin du document.
5. Mot courant: vérifier seulement le mot où se trouve le curseur. Vous pouvez passer d'un élément à l'autre en appuyant sur "Espace-1" ou "Espace-4."

Lorsque vous appuyez sur "Entrée" sur le "dictionnaire personnalisé", les éléments suivants sont affichés :

1. Liste: elle montre les mots qui sont enregistrés dans le dictionnaire personnalisé. (Exemple : braille 1/20). S'il n'y a pas de mots enregistrés, "aucun élément" sera affiché.
2. Ajouter mot (Backspace-a) : si "Entrée" est actionné sur ce bouton, "Ajouter mot :" sera affiché. Si vous souhaitez ajouter un mot, appuyez sur "Entrée" après avoir entré le nouveau mot. Ensuite, le mot nouveau est ajouté et le BrailleSense Plus envoie au bouton "Ajouter mot".
3. Modifier mot (Backspace-m) : sélectionnez le mot à modifier dans la "liste", puis appuyez sur "Entrée". Le message "Modifier mot :" s'affiche. Entrez le mot correct qui va remplacer le mot sélectionné, puis appuyez sur "Entrée" afin de modifier le mot sélectionné. Le bouton "Modifier mot" s'affiche à nouveau après que le BrailleSense Plus ait modifié le mot sélectionné.
4. Supprimer mot (Espace-d) : sélectionnez le mot à supprimer dans votre "liste" et appuyez sur "Entrée" afin de supprimer le mot sélectionné.
5. Fermer : cette commande ferme la boîte de dialogue. Vous pouvez passer d'un item à l'autre en appuyant sur "Tab ("Espace-4-5")" ou "Maj-Tab ("Espace-1-2")".

Lorsque vous appuyez sur "Entrée" sur "Options", les éléments suivants sont affichés :

1. Toujours suggérer le mot recommandé : si cette option est réglée sur "Activé", le BrailleSense Plus suggère un mot si le mot rencontré n'est pas dans le dictionnaire. La valeur par défaut est "Oui". Si l'option est réglée sur "Non", le BrailleSense Plus ne recommandera pas de mot. Pour basculer entre "Oui" et "Non", appuyez sur "Espace".
2. Utiliser uniquement le dictionnaire principal : si cette option est à "Oui", le vérificateur d'orthographe ne cherche pas de mots dans le "dictionnaire personnalisé". Il n'utilise que le dictionnaire principal. La valeur par défaut est réglé sur "Non", et vous pouvez choisir entre "Oui" et "Non" en appuyant sur "Espace".
3. Passer outre mot en majuscule : si cette option est réglée sur "Oui", les mots tout en majuscule ne seront pas contrôlés. La valeur par défaut est réglée sur "Oui", et vous pouvez la changer en appuyant sur "Espace".
4. Passer un mot qui comprend une adresse : si cette option est réglée sur "Oui", les mots qui contiennent une adresse ne seront pas contrôlés. La valeur par défaut est réglée sur "Oui", et vous pouvez la changer en appuyant sur "Espace".
5. Passer un mot qui comprend un nombre : si cette option est réglée sur "Oui", les mots qui contiennent un nombre ne seront pas contrôlés. La valeur par défaut est réglée sur "Non", et vous pouvez la changer en appuyant sur "Espace".
6. Confirmer : si vous appuyez sur "Entrée" sur "Confirmer", les modifications que vous faites ci-dessus seront sauvées, et le BrailleSense Plus fera sortir de la boîte de dialogue "Options".
7. Annuler : si vous faites "Entrée" sur "Annuler", les modifications que vous faites ci-dessus seront annulées et le BrailleSense Plus fera sortir de la boîte de dialogue "Options".

Pour se déplacer entre les éléments 1) à 5), appuyez sur "Espace-1" ou "Espace-4". Mais, afin de passer à "Confirmer" ou à "Annuler", appuyez sur "Tab ("Espace-4-5")" ou "Maj-Tab ("Espace-1-2 ")."

Si vous faites "Entrée" sur le bouton "Démarrer" après avoir défini tous les paramètres, le BrailleSense Plus va commencer à vérifier l'orthographe. Si vous faites "Entrée" sur le bouton "Annuler", la "Vérification orthographique" sera annulée.
Une fois la "Vérification orthographique" exécutée, la boîte de dialogue suivante s'affiche :

1. Fenêtre pour afficher le texte : elle montre la phrase avec le mot à vérifier présentement. Le curseur sera localisé sur le mot en cours de vérification.
2. Changer boîte d'édition mot : cela montre le mot à vérifier présentement. Vous pouvez saisir directement le mot correct dans boîte d'édition.
3. Liste de mots recommandés : si le mot à vérifier n'est pas dans le dictionnaire, le BrailleSense Plus AZERTY recommandera des mots. Vous pouvez passer d'un mot recommandé à l'autre en appuyant sur "Espace-1" ou "Espace-4."
4. Passer outre une fois : si vous faites "Entrée" sur ce bouton quand un mot rencontré n'est pas dans le dictionnaire, le mot ne sera pas modifié. Vous pouvez également appuyer sur le "bouton de défilement bas" pour sauter le mot.
5. Tout passer outre : si vous faites "Entrée" sur ce bouton, le mot qui est le même que celui actuellement vérifié ne sera pas modifié et passé outre sur la totalité de la vérification orthographique.
6. Ajouter au dictionnaire personnalisé (a) : si vous faites "Entrée" sur ce bouton, le mot actuellement testé est ajouté à votre "dictionnaire personnalisé".
7. Modifier une fois (c) : pointez le mot à modifier et sélectionnez le mot désiré dans la "liste de mots recommandés" puis faites "Entrée". Ensuite, le mot actuellement testé qui est dans votre document sera remplacé par le mot recommandé.
8. Tout modifier (m) : pointez le mot à modifier et sélectionnez le mot désiré dans la "liste de mots recommandés" puis faites "Entrée". Les mêmes mots avec la même orthographe seront remplacés par le nouveau mot dans l'ensemble du document.
9. Annuler : si vous faites "Entrée" sur le bouton "Annuler", la "Vérification orthographique" sera arrêtée.

Vous pouvez passer d'un item à l'autre en appuyant sur "Tab ("Espace-4-5")" ou "Maj-Tab ("Espace-1-2")". Lorsque la vérification orthographique est terminée, le BrailleSense Plus dit "00 mots vérifiés. 00 erreur trouvée. 00 mots corrigés".

Aussi simplement, vous pouvez vérifier l'orthographe du mot courant en appuyant sur "Backspace-k (points 1-3)" lorsque vous saisissez ou rencontrez le mot mal orthographié. Si vous appuyez sur "Backspace-k (points 1-3)," vous entendez la liste des mots recommandés. Vous vous déplacez au mot que vous désirez en utilisant "Espace-1" ou "Espace-4." Et appuyez sur "Entrée". Le mot mal orthographié sera changé par le mot correct.

5.3 Menu Aller à

Si vous souhaitez ouvrir le menu "Aller à" dans l'éditeur de texte, appuyez sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou "F2", et déplacez-vous à "Aller à" en appuyant sur "Espace-4." Ensuite, faites "Entrée" sur "Aller à". Ou, vous pouvez appuyer sur "g (points 1-2-4-5)" dans le menu. Dans le menu "Aller à", vous trouverez les sous-menus suivants : "Rechercher", "Rechercher de nouveau", "Remplacer", "Aller à l'emplacement", "Aller à la page précédente", "Aller à la page suivante", "Mettre signet", "Aller au signet", "Aller au document précédent" et "Aller au document suivant".

5.3.1 Rechercher

La fonction de recherche vous permet de trouver du texte dans un document. Une fois le texte trouvé, vous êtes placé à cette position dans votre document. Pour exécuter cette commande, appuyez sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou "F2", déplacez-vous à "Aller à" en appuyant sur "Espace-4" et faites "Entrée". Ensuite, sélectionnez "Rechercher". Vous pouvez naviguer dans le menu "Aller à" avec "Espace-1" ou "Espace-4." Sinon, vous pouvez appuyer sur "f (points 1-2-4)" dans le menu "Aller à", qui est le raccourci. Lors de l'édition d'un document, appuyer sur "Entrée-f (points 1-2-4)" activera la commande "Rechercher". Si "Rechercher" est exécuté, la boîte de dialogue s'affiche. Cette boîte de dialogue se compose de "Texte recherché", "Direction de recherche", "Respecter la casse", bouton "Confirmer" et bouton "Annuler". Vous pouvez passer d'un champ à l'autre en appuyant sur "Tab ("Espace-4-5")" ou "Maj-Tab ("Espace-1-2")".

1. Texte à rechercher
Le premier champ de "Rechercher" est "Texte à rechercher." Dans cette fenêtre, vous pouvez taper le texte que vous voulez trouver. Si vous voulez trouver le texte immédiatement, appuyez sur "Entrée". Toutefois, si vous souhaitez définir d'autres champs dans la boîte de dialogue, appuyez sur "Tab ("Espace-4-5 ")" pour passer au champ suivant.
2. Direction de recherche
Le champ suivant est "Direction de recherche". La direction par défaut est "Avant". Si vous voulez changer la direction de recherche, appuyez sur "Espace". Appuyez sur "Espace" pour alterner entre "Avant" et "Arrière". Après avoir tapé le texte à rechercher et défini le sens de la recherche, appuyez sur "Entrée" si vous voulez trouver le texte immédiatement.
3. Respecter la casse
Le champ suivant est "Respecter la casse". Ce champ s'affiche que lorsque vous exécutez la commande "Rechercher" dans un fichier texte. Ce champ ne s'affiche pas dans un fichier braille. La valeur par défaut est "Non". Si vous voulez changer la valeur, appuyez sur "Espace". Appuyez sur "Espace" pour alterner entre "Non" et "Oui".
4. Confirmer
Après avoir défini tous les champs, faites "Entrée" sur "Confirmer". Vous pouvez également démarrer la recherche de texte en appuyant sur "Entrée" sur "Texte à rechercher" ou sur "Direction de recherche."
5. Annuler
Pour annuler la fonction "Rechercher", faites "Entrée" sur "Annuler". Ou, vous pouvez annuler la commande "Rechercher" en appuyant sur "Espace-z (points 1-3-5-6)."

Si vous avez exécuté la commande "Rechercher", comme expliqué ci-dessus et que le système trouve le texte recherché, la phrase avec le texte s'affiche sur la barrette braille. S'il n'y a pas de texte qui correspond à ce que vous avez tapé, le curseur ne bouge pas et le BrailleSense Plus indique vocalement "non trouvé". Cette fonction enregistre le texte qui a été tapé précédemment, ainsi que la direction, afin que vous puissiez l'utiliser à nouveau pour rechercher l'occurrence de texte suivante.

Lors de l'utilisation de la commande Rechercher, la position actuelle du curseur est très importante. Si le curseur est situé au début du document, il est préférable de sélectionner la direction "Suivant". Si le curseur est situé à la fin du document, il est préférable de sélectionner "Arrière" comme sens de recherche.

5.3.2 Rechercher de nouveau

Lorsque vous souhaitez exécuter la commande "Rechercher de nouveau", vous pouvez appuyer sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou "F2". Ensuite, passez à "Aller à" en appuyant sur "Espace-4." Ensuite, faites "Entrée" sur "Aller à". Déplacez-vous vers "Rechercher de nouveau" en appuyant sur "Espace-4" et appuyez sur "Entrée", ou appuyez sur "h (points 1-2-5)" dans le menu "Aller à". Lorsque vous modifiez un document, vous pouvez faire "Entrée-f (points 1-2-4)" pour activer cette commande. Lorsque "Rechercher de nouveau" est exécuté, l'appareil va rechercher le texte qui a été utilisé dans la précédente recherche. "Rechercher de nouveau" utilise la même direction que la dernière recherche. Si vous n'avez pas encore utilisé la commande "Rechercher" dans le document courant, et que vous exécutez "Rechercher de nouveau", ça ne marchera pas. "Rechercher de nouveau" est utilisé pour rechercher le texte que vous avez déjà trouvé dans le document actuel.

5.3.3 Remplacer

Pour exécuter cette commande, appuyez sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou "F2", déplacez-vous à "Aller à" en appuyant sur "Espace-4". Ensuite, faites "Entrée" sur "Aller à". Déplacez-vous vers "Remplacer" (r) en appuyant sur "Espace-4" et faites "Entrée", ou appuyez sur "r (points 1-2-3-5)" dans le menu "Aller à" (qui est le raccourci). Lors de l'édition d'un document, appuyer sur "Entrée-r (points 1-2-3-5)" activera cette fonction.

"Remplacer" a également une boîte de dialogue qui se compose des champs suivants : "Texte recherché", "Remplacer avec", "Direction de recherche", "Respecter la casse", "Remplacer une fois", "Confirmer" et "Annuler". Vous pouvez vous déplacer entre les champs avec "Tab ("Espace-4-5)" ou "Maj-Tab ("Espace-1-2)."

Ce qui suit est une description de chaque fonction.

1. Texte à rechercher
Vous pouvez taper dans ce champ le texte que vous souhaitez être remplacé avec.
2. Remplacer avec
Vous pouvez taper un nouveau texte qui remplacera le texte trouvé. Une fois saisies les zones "Texte à rechercher" et "Remplacer avec", le BrailleSense Plus recherche le texte et le remplace dans le sens que vous avez spécifié. Si vous voulez changer la direction, appuyez sur "Tab ("Espace-4-5")" pour passer au champ suivant.
3. Direction de recherche
La "Direction de recherche" a la même fonction que celle expliquée dans le paragraphe 5.3.1. Après avoir défini le sens de recherche, appuyez sur "Entrée" pour commencer le remplacement de texte, ou appuyez sur "Tab ("Espace-4-5")" pour régler "Respecter la casse" ou "Remplacer".
4. Respecter la casse
Ce champ s'affiche uniquement lorsque vous exécutez la commande "Remplacer" dans un fichier texte. Ce champ ne s'affiche pas dans un fichier braille. La valeur par défaut est "Non". Si vous voulez changer la valeur, appuyez sur "Espace". Appuyez sur "Espace" pour alterner entre "Non" et "Oui".
5. Remplacer
Vous pouvez remplacer seulement une partie de texte. Ou, vous pouvez remplacer tous les textes qui coïncident avec le texte que vous avez tapé dans le champ "Texte à rechercher". Vous pouvez l'ajuster dans le champ "Remplacer". Il y a deux choix : "Une fois" et "Tous". Vous pouvez basculer entre les deux choix en appuyant sur "Espace".
6. Confirmer et Annuler
Faire sur "Entrée" sur "Confirmer" va commencer à rechercher et remplacer du texte. S'il n'y a aucun texte qui coïncide, le message "Pas trouvé" est affiché et la fonction est annulée. Faire "Entrée" sur "Annuler" annule la fonction "Remplacer".

5.3.4 Allez à l'emplacement

La commande "Aller à l'emplacement" fait déplacer rapidement à un endroit précis. Vous pouvez accéder à une page, un paragraphe ou une ligne spécifique. Pour exécuter cette commande, appuyez sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou "F2", déplacez-vous à "Aller à" en appuyant sur "Espace-4". Ensuite, faites "Entrée" sur "Aller à". Déplacez-vous vers "Aller à l'emplacement" en par "Espace-4" puis appuyez sur "Entrée". Lors de l'édition d'un document, appuyer sur "Entrée-l (points 1-2-3)" active cette fonction. Si "Aller à l'emplacement" est exécuté, l'éditeur de texte dit : "où aller :" Si vous tapez un nombre ici, le BrailleSense Plus vous amène au numéro de page qui correspond à celui que vous venez de taper. Vous pouvez également taper la lettre "f (points 1-2-4)" avant le nombre. Ceci indique au BrailleSense Plus que vous êtes à la recherche d'un numéro de page, et non pas un paragraphe ou un numéro de ligne. Tapez le numéro de la page à laquelle vous souhaitez vous déplacer sans le signe plus ou moins, et puis appuyez sur "Entrée". L'éditeur de texte passera du début du document à la page spécifique. Si vous voulez aller vers l'avant à partir de votre emplacement actuel, mettez le signe plus devant le numéro et la lettre. Par exemple, si vous voulez avancer de cinq pages, vous devez taper "+f5". Si vous voulez aller vers l'arrière à partir de votre emplacement actuel, mettez le signe moins devant le numéro et la lettre. Si vous voulez passer à la page précédente, saisissez "-f", et si vous voulez passer à la page suivante, tapez "+ f". Si le numéro de page que vous tapez n'est pas valide, le BrailleSense Plus dit "Saut impossible".

Vous pouvez également utiliser cette fonction pour vous déplacer à un paragraphe spécifique. Tout d'abord, sélectionnez "Aller à l'emplacement" dans le menu "Aller à" , ou appuyez sur "Entrée-l (points 1-2-3)." Ensuite, le BrailleSense Plus dit "Aller au numéro de page :" Avant de tapez le numéro de paragraphe que vous voulez atteindre, saisissez "p (points 1-2-3-4)" puis le numéro du paragraphe. En tapant la lettre "p (points 1-2-3-4)," le BrailleSense Plus saura que vous êtes à la recherche d'un paragraphe et non pas d'une page ou d'une ligne. Si vous voulez aller vers l'avant à partir de votre emplacement actuel, mettez le signe plus devant le numéro et la lettre. Si vous voulez aller vers l'arrière à partir de votre emplacement actuel, mettez le signe moins devant le numéro et la lettre. Par exemple, si vous voulez reculer de deux paragraphes, tapez "-p2". Si vous voulez passer a paragraphe précédent, saisissez "-p", et si vous voulez passer au paragraphe suivant, tapez "+p". Si le numéro de paragraphe que vous tapez n'est pas valide, le BrailleSense Plus dira "Saut impossible".

Vous pouvez également utiliser cette fonction pour vous déplacer à une ligne spécifique. Tout d'abord, sélectionnez "Aller à l'emplacement" dans le menu "Aller à" , ou appuyez sur "Entrée-l (points 1-2-3)." Ensuite, le BrailleSense Plus dit "Aller au numéro de page :" Avant de tapez le numéro de ligne que vous voulez atteindre, saisissez "l (points 1-2-3)" puis le numéro de ligne. En tapant la lettre "l (points 1-2-3)," le BrailleSense Plus saura que vous êtes à la recherche d'une ligne et non pas d'une page ou d'un paragraphe. Si vous voulez aller vers l'avant à partir de votre emplacement actuel, mettez le signe plus devant le numéro et la lettre. Si vous voulez aller vers l'arrière à partir de votre emplacement actuel, mettez le signe moins devant le numéro et la lettre. Par exemple, si vous voulez reculer de deux lignes, tapez "-l2". Si vous voulez passer à la ligne précédente, tapez "-l", et si vous voulez passer à la ligne suivante, tapez "+l". Si le numéro de ligne que vous tapez n'est pas valide, le BrailleSense Plus dira, "Saut impossible".

Vous pouvez également aller à un numéro de ligne sur une page spécifique. Le BrailleSense Plus vous permet de saisir ces informations en même temps. Pour se faire, appuyez sur "Entrée-l (points 1-2-3), ou vous pouvez sélectionner "Aller à l'emplacement" dans le menu "Aller à". Puis, quand le BrailleSense Plus dit: "Aller à la page :" vous pouvez taper le numéro de page suivi du numéro de ligne. Par exemple, pour passer à la troisième ligne de la page 20, vous devez taper "20 3", ou vous pouvez taper "f20 3". Lorsque vous utilisez la commande de la fonction "Aller à l'emplacement", vous ne pouvez pas utiliser le signe "+" ou "-". Vous ne pouvez aller directement à la page et le numéro de ligne.

5.3.5 Aller à la page précédente

La commande "Aller à la page précédente" permet de passer à la page qui se trouve devant celle où vous vous trouvez actuellement. Pour exécuter cette commande, appuyez sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou "F2", déplacez-vous à "Aller à" en appuyant sur "Espace-4". Ensuite, faites "Entrée" sur "Aller à". Déplacez-vous vers "Aller à la page précédente" en appuyant sur "Espace-4", puis appuyez sur "Entrée", ou appuyez sur "Espace-1-2-6" ou "F1-F2" pendant que vous êtes dans le document. Une fois que vous avez activé la fonction "Aller à la page précédente", le BrailleSense Plus ira directement à la page précédente.
5.3.6 Aller à la page suivante

La commande "Aller à la page suivante" permet de passer à la page qui se trouve après celle où vous vous trouvez actuellement. Pour exécuter cette commande, appuyez sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou "F2", déplacez-vous à "Aller à" en appuyant sur "Espace-4". Ensuite, faites "Entrée" sur "Aller à". Déplacez-vous vers "Aller à la page suivante" par "Espace-4" puis appuyez sur "Entrée". Ou, vous pouvez appuyer sur "Espace-3-4-5" ou "F3-F4" pendant que vous êtes dans le document. Une fois que vous avez activé la fonction "Aller à la page suivante", le BrailleSense Plus ira directement à la page suivante.

5.3.7 Mettre signet

La commande "Mettre signet" place un signet dans le document que vous souhaitez utiliser plus tard. Pour exécuter cette commande, appuyez sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou "F2", déplacez-vous à "Aller à" en appuyant sur "Espace-4". Ensuite, faites "Entrée" sur "Aller à". Déplacer vers "Mettre balise" en appuyant sur "Espace-4" puis sur "Entrée", ou appuyez sur "m (points 1-3-4)" dans le menu "Aller à", qui est le raccourci. Alors que vous êtes dans un document, appuyer sur "Entrée-m (points 1-3-4)" active cette fonction.

Déplacez le curseur à l'endroit que vous souhaitez mettre un signet puis appuyez sur "Entrée-m (points 1-3-4"). Ensuite, le BrailleSense Plus dit "Nom de signet :". Pour le nom de balise, utilisez les lettres de a à z. Par exemple, si vous mettez la lettre "a (point 1)", le BrailleSense Plus vous déplacera immédiatement vers ce point dans le document. Lorsque vous êtes dans le document, le BrailleSense Plus n'affiche pas la balise. Si vous avez sélectionné "Affichage caractères de format" dans les "Paramètres", ce qui a été expliqué dans le paragraphe 5.1.7, vous verrez la balise dans le document. Vous pouvez aller à un texte marqué par "Espace-3" ou "Espace-6" et le signet apparaît sous la forme "$pl (nom de signet)." Si vous déplacez le curseur à l'endroit de la balise dans un document, vous pouvez voir les points 7-8 sur le signet. Cela signifie que le BrailleSense Plus traite le texte du signet comme un bloc et non pas caractère par caractère.

5.3.8 Aller à un signet

La commande "Aller au signet" trouve un signet qui a déjà été créé. Pour exécuter cette commande, appuyez sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou "F2", déplacez-vous à "Aller à" en appuyant sur "Espace-4". Ensuite, faites "Entrée" sur "Aller à". Déplacer vers "Aller au signet" en appuyant sur "Espace-4" puis faites "Entrée", ou appuyez sur "j (points 2-4-5)" dans le menu "Aller à", qui est le raccourci. Vous pouvez sauter à n'importe quel endroit dans un document à un texte marqué en appuyant sur "Entrée-j (points 2-4-5)."

Si vous appuyez sur "Entrée-j (points 2-4-5)," le BrailleSense Plus dira: "Aller au mot marqué :". Si vous tapez la lettre du signet que vous souhaitez atteindre, le BrailleSense Plus va déplacer le curseur sur le texte marqué avec les points 7-8 sur la première cellule.

5.3.9 Aller au précédent document

Si vous avez plusieurs documents ouverts, vous pouvez aller directement au document que vous avez ouvert avant celui sur lequel vous êtes actuellement. Pour exécuter cette commande, appuyez sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou "F2", déplacez-vous à "Aller à" en appuyant sur "Espace-4". Ensuite, faites "Entrée" sur "Aller à". Déplacez-vous vers "Aller au document précédent" par "Espace-4" puis appuyez sur "Entrée". Ou, vous pouvez appuyer sur "Maj-Tab (espace 1-2)" lorsque vous modifiez un document pour aller au document précédent.

5.3.10 Aller au document suivant

Si vous avez plusieurs documents ouverts, vous pouvez aller directement au document suivant qui est ouvert. Pour exécuter cette commande, appuyez sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou "F2", déplacez-vous à "Aller à" en appuyant sur "Espace-4". Ensuite, faites "Entrée" sur "Aller à". Déplacez-vous vers "Aller au document suivant" par "Espace-4" puis appuyez sur "Entrée". Ou, vous pouvez appuyer sur "Tab (espace 4-5)" lorsque vous modifiez un document pour aller au document suivant.

5.4 Menu Lire

Le menu "Lire" permet de lire le document vocalement et en braille lorsque l'utilisateur a choisi d'utiliser lecture vocale et braille. Pour appeler le menu "Lire", appuyez sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou "F2", puis appuyez sur "r (points 1-2-3-5)". Les sous-menus du menu "Lire" sont "Lire texte sélectionné", "Lire début texte sélectionné", "Lire du début au curseur", "Lire du curseur à la fin", "Défilement automatique", "Lire phrase courante", "Lire ligne courante", "Lire mot courante", "Lire caractère courant" et "Lire statut".

5.4.1 Lire texte sélectionné

La commande "Lire texte sélectionné" permet au BrailleSense Plus de lire le texte que vous avez dans une sélection. Pour exécuter cette commande, appuyez sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou "F2", et passez au menu "lire" en appuyant sur "Espace-4", puis appuyez sur "Entrée" ou sur "r (points 1-2-3-5)" pour appeler le menu "Lire". Faites "Entrée" sur "Lire texte sélectionné" dans le menu "Lire". Lors de l'édition d'un document, vous pouvez appuyer sur "Backspace-b (points 1-2)" pour activer la fonction "Lire texte sélectionné" . Bien que vous activiez cette fonction, l'emplacement du curseur ne se déplace pas au texte sélectionné. Le curseur restera là où vous avez activé "Lire texte sélectionné."

5.4.2 Lire le début du texte sélectionné

Le "Lire début texte sélectionné" vous permet d'entendre la première ligne du texte sélectionné, sans bouger l'emplacement du curseur. Pour exécuter cette commande, appuyez sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou "F2", déplacez-vous au menu "Lire" en appuyant sur "Espace-4". Ensuite, appuyez sur "Entrée". Déplacez vers "Lire début texte sélectionné" en appuyant sur "Espace-4", puis appuyez sur "Entrée", ou vous pouvez appuyer sur "u (points 1-3-6)" sur le menu lire, qui est le raccourci. Lors de l'édition d'un document, appuyer sur "Entrée-u (points 1-3-6)" pour activer cette fonction. Lorsque vous exécutez "Lire début du texte sélectionné", le curseur reste à la même position au moment où vous avez exécuté la commande.

5.4.3 Lisez du début jusqu'au curseur

Avec cette fonction, le BrailleSense Plus parle du début du document jusqu'à la position où se trouve le curseur. Pour exécuter cette commande, appuyez sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou "F2", déplacez-vous au menu "Lire" en appuyant sur "Espace-4". Ensuite, appuyez sur "Entrée". Déplacez vers "Lire du début au curseur" en appuyant sur "Espace-4", puis faites "Entrée", ou vous pouvez appuyer sur "t (points 2-3-4-5)" sur le menu lire, qui est le raccourci. Lors de l'édition d'un document, appuyez sur "Backspace-g (points 1-2-4-5)" pour activer cette fonction.

Si vous souhaitez quitter cette fonction avant d'atteindre l'emplacement du curseur, vous pouvez appuyer sur "Backspace-Entrée." Votre curseur restera à la position où il était lorsque vous avez lancé cette fonction. C'est-à-dire, le curseur ne déplacera pas à la position où vous avez arrêté la fonction.

5.4.4 Lisez du curseur jusqu'à la fin

Cette commande permet de lire un document à partir de la position où se trouve le curseur jusqu'à la fin du document. Alors que le BrailleSense Plus lit du texte, le curseur reste au même endroit qu'avant de lancer cette commande. Le curseur ne sera pas déplacé jusqu'à ce que la lecture soit achevée. Une fois le texte lu, le curseur se déplace vers la fin du document. Pour exécuter cette commande, appuyez sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou "F2", déplacez-vous au menu "Lire" en appuyant sur "Espace-4". Ensuite, appuyez sur "Entrée". Déplacez vers "Lire du curseur à la fin" en appuyant sur "Espace-4", puis faites "Entrée", ou vous pouvez appuyer sur "g (points 1-2-4-5)" sur le menu lire, qui est le raccourci. Lors de l'édition d'un document, appuyez sur "Entrée-g (points 1-2-4-5)" pour activer cette fonction.

Si vous arrêtez de cette commande avant la fin d'un document, vous pouvez appuyer sur "Backspace-Entrée", pour déplacer le curseur à l'endroit où vous avez cessé de la commande.

5.4.5 Défilement automatique

La commande "Défilement automatique" fait défiler automatiquement. La vitesse du "Défilement automatique" est ajustée dans le menu "Paramètres", qui se trouve dans le menu "Fichier", ce qui a été expliqué dans le paragraphe 5.1.7. Le mode de défilement automatique ne lit pas le document vocalement. Il est seulement affiché sur l'afficheur braille. Le système lit le document ligne par ligne automatiquement. Pour exécuter cette commande, appuyez sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou "F2", déplacez-vous au menu "Lire" en appuyant sur "Espace-4". Ensuite, appuyez sur "Entrée". Déplacez-vous à "Défilement automatique" en appuyant sur "Espace-4", puis faites "Entrée", ou vous pouvez appuyer sur "a (points 1)" sur le menu lire, qui est le raccourci. Vous pouvez activer et désactiver la fonction de défilement automatique en appuyant simultanément sur les boutons de défilement haut et bas. Pour accélérer le défilement, appuyez sur "Espace-6". Pour ralentir le défilement, appuyez sur "Espace-3". Si vous voulez relire une ligne que vous avez précédemment fait défiler, appuyez sur le bouton de défilement haut ou sur "Espace-1" jusqu'à ce que vous obteniez ce que vous voulez lire. De même, si vous voulez sauter quelques lignes que vous ne voulez pas lire, vous pouvez les ignorer en appuyant sur le bouton de défilement bas ou sur "Espace-4." Vous pouvez également accéder à cette fonction sans ouvrir le menu en appuyant sur deux boutons de défilement lorsque vous êtes dans votre document.

5.4.6 Lire la phrase courante

Cette fonction vous permet de connaître les informations de la phrase courante. Pour exécuter cette commande, appuyez sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou "F2", déplacez-vous au menu "Lire" en appuyant sur "Espace-4". Appuyez sur "Entrée" pour passer à "Lire la phrase courante" en appuyant sur "Espace-4" et faites "Entrée". Ou vous pouvez appuyer sur "e (points 2-5)", le raccourci dans le menu de lecture. Lors de l'édition d'un document, vous pouvez appuyer sur "Espace-1-4-5-6" pour activer cette fonction. Pour revenir au document que vous éditiez, appuyez sur n'importe quelle touche. 

5.4.7 Lire la ligne courante

Cette fonction vous donne des informations sur la ligne courante. Pour exécuter cette commande, appuyez sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou "F2", déplacez-vous au menu "Lire" en appuyant sur "Espace-4". Ensuite, appuyez sur "Entrée". Déplacez vers "Lire ligne courante" en appuyant sur "Espace-4", puis faites "Entrée", ou appuyez sur "l (points 1-2-3)" dans le menu lire, qui est le raccourci. Lors de l'édition d'un document, appuyez sur "Espace-c (points 1-4)" pour activer cette fonction. Pour revenir au document que vous modifiez, appuyez sur n'importe quelle touche. 

5.4.8 Lire le mot courant

Cette fonction vous donne des informations sur le mot courant. Pour exécuter cette commande, appuyez sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou "F2", déplacez-vous au menu "Lire" en appuyant sur "Espace-4". Ensuite, appuyez sur "Entrée". Déplacez vers "Lire mot courant" en appuyant sur "Espace-4", puis faites "Entrée", ou appuyez sur "w (points 2-4-5-6)" dans le menu lire, qui est le raccourci. Lors de l'édition d'un document, vous pouvez appuyer sur "Espace-2-5" pour activer cette fonction. Pour revenir au document que vous modifiez, appuyez sur n'importe quelle touche. 

5.4.9 Lire le caractère courant

Cette fonction vous donne des informations sur le caractère courant. Pour exécuter cette commande, appuyez sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou "F2", déplacez-vous au menu "Lire" en appuyant sur "Espace-4". Ensuite, appuyez sur "Entrée". Déplacez vers "Lire caractère courant" en appuyant sur "Espace-4", puis faites "Entrée", ou appuyez sur "c (points 1-4)" dans le menu lire, qui est le raccourci. Lors de l'édition d'un document, vous pouvez appuyer sur "Espace-3-6" pour activer cette fonction. Pour revenir au document que vous modifiez, appuyez sur n'importe quelle touche. 

5.4.10 Lecture du statut

Cette fonction vous donne des informations sur le fichier courant. Si vous activez cette fonction, le BrailleSense Plus vous dit le "nom de fichier", le "mode d'édition (insérer ou remplacer)" et "la protection des fichiers (écriture ou lecture seule)." Pour exécuter cette commande, appuyez sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou "F2", déplacez-vous au menu "Lire" en appuyant sur "Espace-4". Ensuite, appuyez sur "Entrée". Déplacez vers "Lire statut" en appuyant sur "Espace-4", puis faites "Entrée", ou appuyez sur "s (points 2-3-4)" dans le menu lire, qui est le raccourci. Lors de l'édition d'un document, vous pouvez appuyer sur "Espace-3-4" pour activer cette fonction. Pour revenir au document que vous modifiez, appuyez sur n'importe quelle touche.

5.5 Mise en page

La commande "Mise en page" définit la mise en page pour l'impression sur une imprimante en noir ou l'embossage sur une imprimante braille. Le menu "Mise en page" a sous-menus suivants : "Mise en page de document braille", "Mise en page document noir", "Mise en page paragraphe braille" et "Mise en page paragraphe noir". Les modifications qui sont apportées avec la commande "Mise en page" ne sont pas affichées sur l'afficheur braille. Afin de vérifier la mise en page, appeler le menu en appuyant sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou "F2", et vérifier les valeurs de mise en forme une par une. Les valeurs modifiées sont affichées dans le menu.

5.5.1 Mise en page du document braille 

Lorsque vous modifiez un document, appuyez sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou "F2" pour appeler le menu, et sélectionnez "Mise en page" ou appuyez sur "p (points 1-2-3-4)", (qui est le raccourci), puis sélectionnez "Mise en page document braille". Ou, vous pouvez appuyer sur "Backspace-p (points 1-2-3-4)." "Mise en page document braille" est utilisé pour définir la largeur et la hauteur du papier pour l'embossage, ainsi que les options suivantes. Chaque fois que vous changez un paramètre de mise en page lorsque vous êtes dans un document, le réglage sera valide pour le reste du document.

Vous pouvez naviguer dans le menu avec "Espace-1" ou "Espace-4", et vous pouvez passer à "Confirmer" ou "Annuler" en appuyant sur "Tab" ("Espace-4-5" ou "F3"). Vous pouvez sauter un élément en appuyant sur "Espace-4" si vous ne voulez pas changer le réglage par défaut.

Les éléments suivants peuvent être modifiés :

1. Définir les caractères par ligne
Ceci détermine le nombre de caractères (braille) par ligne pour embosser en braille. La valeur par défaut est réglée sur "32". Tapez le nombre de caractères par ligne, si vous décidez de modifier la valeur. Ensuite, vous pouvez passer au réglage suivant en appuyant sur "Espace-4."
2. Définir des lignes par page
Ceci détermine le nombre de lignes par page à embosser. Il comprend la ligne qui contient le numéro de page. Par exemple, si le nombre est défini à 26, le contenu du document embossé sera sur 25 lignes et le numéro de page sur la ligne 26. Si vous souhaitez modifier la valeur, tapez le nombre de lignes que vous voulez embosser. Ensuite, vous pouvez passer au réglage suivant en appuyant sur "Espace-4."
3. Type d'impression
Ceci détermine si le document sera en embossé d'un seul côté ou en double face (recto-verso). La valeur par défaut est double face. Si vous voulez embosser sur une seule face, appuyez sur "Espace" jusqu'à "Type d'impression : Simple face" soit affiché sur l'afficheur braille. Ensuite, le réglage sera modifié pour un embossage d'une seule face. Si vous voulez revenir à l'impression double face, appuyez sur "Espace" de nouveau, et le "Type d'impression : Double face" s'affichera. Après avoir réglé votre préférence, accédez au paramètre suivant en appuyant sur "Espace-4."
4. Type de numérotation page
Cela définit le type de numérotation pour embosser un document. Le type par défaut est réglé sur "Double face". Cela signifie que le numéro de page sera embossé sur chaque page. Les valeurs de réglage sont "double face", "Impair", "Pair" et "Aucun". Ces paramètres sont modifiés lorsque vous appuyez sur "Espace". Appuyer sur "Backspace" vous permettra de passer dans l'ordre inverse. Lorsque vous avez sélectionné vos préférences, appuyez sur "Espace-4" pour passer au réglage suivant.
5. Réglage numérotation de page
Cela définit la position du numéro de page lors de l'embossage. Les sélections sont "Haut droite" et "Bas droite". Le réglage par défaut est réglé sur "Bas droite." Appuyez sur "Espace" pour changer le réglage. Appuyer sur "Backspace" vous permettra de passer dans l'ordre inverse. Après avoir sélectionné vos préférences, vous devez appuyer sur "Espace-4" pour passer au réglage suivant.
6. En-tête
Il est utilisé pour modifier l'en-tête qui sera embossé sur l'en-tête de chaque page. Déplacez-vous vers "En-tête" et tapez le texte à embosser en en-tête. Pour passer au réglage suivant, appuyez sur "Espace-4."
7. Pied de page
Il est utilisé pour modifier le pied de page qui sera embossé sur le bas de chaque page. Déplacez-vous vers "Pied de page" et tapez le texte à embosser en pied de page. Après avoir défini tous les champs, passez à "Confirmer" ou "Annuler" puis appuyez sur "Tab ("Espace-4-5")." Si vous souhaitez modifier un paramètre, ou vérifier vos paramètres, appuyez sur "Espace-1" pour passer aux champs précédents.
8. Confirmer / Annuler
Afin d'appliquer réglage lorsque "Confirmer" s'affiche, appuyez sur "Entrée". Si vous ne voulez pas changer le réglage, appuyez sur "Entrée" lorsque "Annuler" est affiché.

5.5.2 Mise en page du document noir

Cette option vous permet de régler le format du document pour l'impression sur une imprimante en noir. Appuyez sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou "F2" pour appeler le menu lorsque vous éditez un document et sélectionnez "Mise en page" ou appuyez sur "l (points 1-2-3)", (qui est le raccourci), puis sélectionnez "Mise en page document noir". Ou, appuyez sur "Backspace-t (points 2-3-4-5)," qui est le raccourci pour "Mise en page document noir". Les paramètres de ce menu sont appliquées à tous les paragraphes du document sélectionné. Vous pouvez naviguer dans le menu avec "Espace-1" ou "Espace-4", et vous pouvez passer à "Confirmer" ou "Annuler" en appuyant sur "Tab" ("Espace-4-5" ou "F3"). Vous pouvez sauter un élément en appuyant sur "Espace-4" si vous ne voulez pas changer le réglage par défaut.

Ce qui suit est une explication détaillée pour chaque réglage :

1. Ajuster la marge haute
Ceci définit la marge supérieure pour l'impression en noir. La marge haute est la distance entre le haut de la feuille à la première ligne du paragraphe imprimé. La valeur par défaut est réglée à 20 mm (environ 0,78 pouces). Si vous modifiez le réglage par défaut, vous pouvez taper un nombre, qui définira la valeur de marge aussi importante que vous aimeriez avoir.
2. Ajuster la marge basse
Ceci définit la marge inférieure pour l'impression en noir. La marge basse est la distance entre le bas de la feuille et la dernière ligne du paragraphe imprimé. La valeur par défaut est réglée à 20 mm (environ 0,78 pouces). Si vous modifiez le réglage par défaut, vous pouvez taper un nombre, qui définira la valeur de marge aussi importante que vous aimeriez avoir.
3. Ajuster la marge gauche
Ceci définit la marge gauche pour l'impression en noir. La marge de gauche est la distance entre le bord gauche du papier le premier texte qui est imprimé. La valeur par défaut est réglée à 20 mm (environ 0,78 pouces). Si vous modifiez le réglage par défaut, vous pouvez taper un nombre, qui définira la valeur de marge aussi importante que vous aimeriez avoir.
4. Ajuster la marge droite
Ceci définit la marge droite pour l'impression en noir. La marge de droite est la distance entre l'extrémité droite du texte imprimé sur le bord droit du papier. La valeur par défaut est réglée à 20 mm (environ 0,78 pouces). Si vous modifiez le réglage par défaut, vous pouvez taper un nombre, qui définira la valeur de marge aussi importante que vous aimeriez avoir.
5. Régler la numérotation de page
Cela définit la position où les numéros de page seront imprimés. Les positions de numéro de page sont "Haut gauche", "Haut centré", "Haut droite", "Bas gauche", "Bas centré" et "Bas droite". Pour modifier le réglage, appuyez sur "Espace". Appuyer sur "Backspace" vous permettra de passer dans l'ordre inverse. Après avoir sélectionné vos préférences, vous devez appuyer sur "Espace-4" pour passer au réglage suivant.
6. En-tête
Il est utilisé pour modifier l'en-tête qui sera imprimé sur le haut de chaque page. Déplacez-vous vers "En-tête" et tapez le texte que vous souhaitez imprimer.
7. Pied de page
Il est utilisé pour modifier l'en-tête qui sera imprimé sur le bas de chaque page. Déplacez-vous vers "Pied de page" et tapez le texte que vous souhaitez imprimer.
8. Distance entre les lignes
Ceci définit la distance entre les lignes qui seront imprimées. La valeur par défaut est réglée sur "150 %". La distance peut varier de 100 % à 300 %. Si vous tapez une valeur qui dépasse cette plage, le BrailleSense Plus dira : "Valeur trop grande" et attendra que vous saisissiez une autre valeur.
9. Confirmer / Annuler
Pour appliquer le réglage, vous devez appuyer sur "Entrée" lorsque "Confirmer" est affiché. Si vous ne voulez pas appliquer un réglage, appuyez sur "Entrée" lorsque "Annuler" est affiché. Si vous faites "Entrée" sur annuler, vous sortirez du menu. Vous devez appuyer sur "Tab ("Espace-4-5")" ou "Maj-Tab ("Espace-1-2")" pour atteindre les boutons Confirmer et Annuler.

5.5.3 Mise en page du paragraphe braille 

Pour atteindre la commande "Mise en page paragraphe braille", appuyez sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou "F2" lorsque vous modifiez un document. Ensuite, faites "Entrée" sur "Mise en page", ou appuyez sur "l (points 1-2-3)" alors que vous êtes dans le menu "Mise en page" (qui est le raccourci), puis sélectionnez "Mise en page paragraphe braille". Ou, vous pouvez appuyer sur "Backspace-1-2-4-6." La mise en page modifiée sera appliquée seulement au paragraphe sélectionné. Ces paramètres ne sont pas appliqués à d'autres paragraphes.

Vous pouvez naviguer entre les éléments de menu en appuyant sur "Espace-1" ou "Espace-4". Déplacez-vous à "Confirmer" ou "Annuler" en appuyant sur "Tab" ("Espace-4-5" ou "F3"). Vous pouvez sauter un élément en appuyant sur "Espace-4" si vous ne voulez pas changer le réglage par défaut.
Dans ce réglage, vous pouvez définir les éléments suivants : 

1. Retrait de première ligne
Cela met en retrait la première ligne du paragraphe comme défini par le nombre de caractères. La valeur par défaut est réglée sur "0". Pour modifier ce paramètre, tapez le nombre de caractères de retrait de l'option "Retrait première ligne". Appuyez sur la touche de défilement bas ou "Espace-4" afin de passer à l'élément de réglage suivant.
2. Retrait de toutes les lignes sauf de la première
Cela met en retrait toutes les lignes du paragraphe, sauf la première comme défini par le nombre de colonnes. Si vous souhaitez mettre en retrait l'ensemble du texte, à l'exception de la première ligne, en tapant un nombre. Vous pouvez faire un retrait aussi grand que vous le souhaitez en changeant le nombre de colonnes, ce qui décalera toutes les lignes à l'exception de la première. Appuyez sur "Tab ("Espace-4-5")" afin de "Confirmer" et "Annuler". Si vous voulez changer le réglage d'un élément précédent, déplacez-vous y en appuyant sur "Espace-1" et changez-le. La valeur par défaut est "0".
3. Confirmer / Annuler
Pour appliquer les modifications, vous devez appuyer sur "Entrée" lorsque "Confirmer" est affiché. Si vous voulez sortir d'un réglage sans le modifier, appuyez sur "Entrée" lorsque "Annuler" est affiché. Vous devez appuyer sur "Tab ("Espace-4-5")" ou "Maj-Tab ("Espace-1-2")" pour atteindre les boutons Confirmer et Annuler.

5.5.4 Mise en page paragraphe de l'impression en noir 

Vous pouvez régler la Mise en page du paragraphe l'actuel pour l'impression en noir. Afin de définir la "Mise en page paragraphe de l'impression en noir", appuyez sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou "F2" lorsque vous éditez un document, sélectionnez "Mise en page" ou appuyez sur "l (points 1-2 -3)" (qui est le raccourci), et sélectionnez "Mise en page paragraphe noir". Ou, appuyez sur "Backspace-2-3-4-6", qui est le raccourci pour "Mise en page paragraphe noir". Ce paramètre s'applique uniquement au paragraphe courant lorsque le réglage est changé. Ce changement de réglage ne s'applique pas aux autres paragraphes. Vous pouvez naviguer dans le menu avec "Espace-1" ou "Espace-4", et vous pouvez passer à "Confirmer" ou "Annuler" en appuyant sur "Tab" ("Espace-4-5" ou "F3"). Vous pouvez sauter un élément en appuyant sur "Espace-4" si vous ne voulez pas changer le réglage par défaut.
?
Ce qui suit est une explication détaillée des paramètres de "Mise en page paragraphe noir :"

1. Ajuster la marge gauche
Ceci définit la marge gauche pour l'impression en noir. La valeur par défaut est réglée sur "0 mm". Pour modifier ce paramètre, vous devez saisir la valeur. Passez au réglage suivant en appuyant sur le bouton de défilement bas ou appuyez sur "Espace-4."
2. Ajuster la marge droite
Ceci définit la marge droite pour l'impression en noir. La valeur par défaut est réglée sur "0 mm". Pour modifier ce paramètre, vous devez saisir la valeur. Passez au réglage suivant en appuyant sur le bouton de défilement bas ou appuyez sur "Espace-4."
3. Retrait de première ligne
Ceci définit le retrait de première ligne. La première ligne sera en retrait avec la valeur que vous sélectionnez, et les autres lignes ne seront pas en retrait. Ce réglage est valable pour les paragraphes qui suivent, à moins que le paramètre soit modifié. La valeur par défaut est réglée sur "0". Pour modifier ce paramètre, vous devez saisir le nombre de caractères. Appuyez sur la touche de défilement bas ou "Espace-4" afin de passer à l'élément de réglage suivant.
4. Retrait de toutes les lignes sauf de la première
Toutes les lignes du paragraphe, sauf la première, sont en retrait si ce paramètre est réglé. Ce réglage sera valable pour les paragraphes suivants, à moins que le paramètre soit modifié. La valeur par défaut est réglée sur "0". Pour modifier ce paramètre, vous devez saisir le nombre de caractères.
5. Alignement
Cela définit le type d'alignement. Le type par défaut est réglé sur "Justifié à gauche". Les autres options sont "Centré" et "Justifié à droite". Appuyez sur "Espace" pour changer le réglage.
6. Définition du style
Lorsque vous imprimez un document en noir, le style de chaque paragraphe peut être réglé avec un style désiré. Le style comprend "Type de police", "Taille de police" et "Motif de texte pour le texte." Vous pouvez sélectionner "Texte", "Titre", "Sous-titre", "Résumé 1" et "Résumé 2" en appuyant sur "Espace" ou "Backspace". Les polices par défaut pour chaque style sont énumérés ci-dessous.
Texte : Times New Roman, taille 11
Résumé 1 : Times New Roman, taille 11, gras 
Résumé 2 : Times New Roman, taille 14, gras 
Sous-titre : Courier New, taille 16, italique, gras, aligné centré 
Titre : Times New Roman, taille 20, gras, aligné centré 
7. Confirmer / Annuler
Pour appliquer un paramètre, appuyez sur "Entrée" sur "Confirmer". Pour annuler un réglage et passer au "mode d'édition", faites "Entrée" sur "Annuler". Vous devez appuyer sur "Tab ("Espace-4-5")" ou "Maj-Tab ("Espace-1-2")" pour atteindre les boutons Confirmer et Annuler.

5.6 Touches de défilement et suppression de texte

Pendant la lecture d'un document, vous pouvez utiliser les commandes suivantes pour lire le braille ou entendre la synthèse vocale. Vous pouvez vous déplacer caractère par caractère, mot par mot, ou paragraphe par paragraphe.

Caractère précédent : Flèche gauche ("Espace-3")
Caractère suivant : Flèche droite ("Espace-6")
Mot précédent : Espace-2
Mot suivant : Espace-5
Début de ligne : Touche Début ("Espace-1-3")
Fin de ligne : Touche Fin ("Espace-4-6")
Phrase précédente : Espace-2-3-5
Phrase suivante : Espace-2-5-6
Ligne précédente : Flèche haut ("Espace-1")
Ligne suivante : Flèche bas ("Espace-4")
Paragraphe suivant : "Espace-5-6" ou "Entrée-bouton défilement bas"
Paragraphe précédent : "Espace-2-3" ou "Backspace-bouton défilement haut"
Haut de page : Ctrl-début ("Espace-1-2-3 ou F1-F2-bouton de défilement haut")
Bas de document : Ctrl-fin ("Espace-4-5-6 ou F3-F4-bouton de défilement bas")

En outre, si vous utilisez les commandes suivantes, vous pouvez lire la partie d'un document où se trouve le curseur. Par exemple, si vous activez la fonction de lecture du paragraphe courant, vous entendez tout le paragraphe où se trouve le curseur.

Lire le paragraphe courant : "Espace-2-3-5-6"
Lire la phrase courante : Espace-1-4-5-6
Lire la ligne courante : "Espace-1-4"
Lire le mot courant : "Espace-2-5"
Lire le caractère courant : "Espace-3-6"

Si vous souhaitez supprimer une partie de texte où se trouve le curseur, utilisez les touches suivantes. Par exemple, si vous activez la fonction de suppression du paragraphe courant, vous supprimez tout le paragraphe où se trouve le curseur.

Supprimer le paragraphe courant : "Backspace-2-3-5-6"
Supprimer la ligne courante : "Backspace-1-4"
Supprimer le mot courant : "Backspace-2-5"
Supprimer le caractère courant : "Espace-d (points 1-4-5)"

5.7 Emplacement du curseur

Pendant la lecture d'un document, vous pouvez vérifier l'emplacement du curseur. Pour ce faire, appuyez sur "Espace-1-5-6." Vous entendrez ensuite "Page: xx, Ligne: xx, Colonne: xx, xx%, Paragraphe: xx/yy, Ligne: xx/yy".

5.8 Touches de raccourci dans l'éditeur de texte :

1. Menu Fichier
Nouveau document : Entrée-n (points 1-3-4-5)
Ouvrir : Entrée-o (points 1-3-5)
Sauvegarder : Entrée-s (points 2-3-4) 
Sauvegarder sous : Espace-s (points 2-3-4)
Fermer le document courant : Espace-q (points 1-2-3-4-5)
Imprimer : Espace-p (points 1-2-3-4) 
Paramètres : Entrée-e (points 1-5) 
Quitter : Espace-z (points 1-3-5-6)

2. Menu Édition
Débuter sélection : Entrée-b (points 1-2)
Copier : Entrée-c (points 1-4)
Couper : Entrée-x (points 1-3-4-6)
Coller : Entrée-v (points 1-2-3-6)
Supprimer : Espace-d (points 1-4-5)
Supprimer lignes vides : Backspace-e (points 1-5)
Ajouter au presse-papiers : Entrée-p (points 1-2-3-4)
Vider presse-papiers : Entrée-d (points 1-4-5)
Sélectionner tout : Entrée-a (point 1)
Insérer depuis fichier : Entrée-i (points 2-4)
Insérer la date : Entrée-w (points 2-4-5-6)
Insérer l'heure : Backspace-w (points 2-4-5-6)
Changer mode Insérer / Refrappe : Espace-i (points 2-4)
Vérifier l'orthographe : Entrée-k (points 1-3)
Vérifier l'orthographe du mot en cours : Backspace-k (points 1-3)

3. Aller au menu
Rechercher : Espace-f (points 1-2-4)
Rechercher de nouveau : Entrée-f (points 1-2-4)
Remplacer : Entrée-r (points 1-2-3-5) 
Aller à l'emplacement : Entrée-l (points 1-2-3)
Aller à page précédente : Espace-1-2-6 ou F1-F2
Aller à la page suivante : Espace-3-4-5 ou F3-F4
Mettre un signet : Entrée-m (points 1-3-4)
Aller au signet : Entrée-j (points 2-4-5)
Aller au document précédent : Espace-1-2 ou Espace-F3
Aller au document suivant : Espace-4-5 ou F3

4. Lire menu
Lire texte sélectionné : Backspace-b (points 1-2)
Lire début du texte sélectionné : Entrée-u (points 1-3-6)
Lire du début au curseur : Backspace-g (points 1-2-4-5)
Lire du curseur à la fin : Entrée-g (points 1-2-4-5)
Défilement automatique: boutons de défilement haut-bas
Lire le statut : Espace-3-4

5. Menu Mise en page
Mise en page document braille : Backspace-p (points 1-2-3-4)
Mise en page document noir : Backspace-t (points 2-3-4-5)
Mise en page paragraphe braille : Backspace-1-2-4-6
Mise en page paragraphe noir : Backspace-2-3-4-6

6. Divers raccourcis clavier
Déplacer vers caractère précédent : Espace-3
Aller au caractère suivant : Espace-6
Aller au mot précédent : Espace-2
Aller au mot suivant : Espace-5
Aller en début de ligne : Début (Espace-1-3)
Aller à la fin de la ligne : Fin (Espace-4-6)
Déplacer vers phrase précédente : Espace-2-3-5
Déplacer vers phrase suivante : Espace-2-5-6
Aller à ligne précédente : Espace-1 ou boutons de défilement
Aller à ligne suivante : Espace-4 ou bouton défilement bas
Aller au paragraphe précédent : Espace-2-3
Aller au paragraphe suivant : Espace-5-6
Aller au début du document : Ctrl-Début (Espace-1-2-3)
Aller à la fin du document : Ctrl-Fin (Espace-4-5-6)
Lire paragraphe courant : Espace-2-3-5-6
Lire phrase courante : Espace-1-4-5-6
Lire ligne courante : Espace-1-4
Lire le mot courant : Espace-2-5
Lire caractère courant : Espace-3-6
Supprimer paragraphe courant : Backspace-2-3-5-6
Supprimer ligne courante : Backspace-1-4
Supprimer le mot courant : Backspace-2-5
Supprimer caractère courant : Espace-d (points 1-4-5)
Confirmer la position courante du curseur : Espace-1-5-6
Régler affichage caractères spéciaux : Espace-1-4-6
Régler unité de lecture : Espace-2-4-6
Paramétrer en lecture seule : Espace-3-4-6
Paramétrer le mode de lecture : Espace-1-2-4-6


